

下川沿公民館だより



謹賀新年 ～「新公民館誕生 10 周年」～



地域住民の学習と交流及び地域づくりのサポーターとしての公民館づくりに向けて

あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、希望に満ちたお年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

5年ぶりに開催した「地区住民親睦運動会」には、予想を上回る地域住民にご参加いただくなど各種事業を推進するにあたり、地域住民、町内会・婦人会、学校・保育所及び公民館サークル等の皆様から多大なるご支援、ご協力をいただき、心から感謝申し上げます。

さて、今年には新公民館が誕生して 10 周年を迎えることとなりました。平成 27 年 2 月に誕生して以降、地域住民の学習と交流の拠点として歳月を積み重ねてまいりました。公民館事業及び公民館の利用を通じて地域の連帯、住民の親睦交流及び生涯学習と健康増進にいくらかでもお役に立てたとすれば幸いです。

本年は、昨年以上に地域の交流が活発になることを願っております。微力ではありますが、公民館としても地域交流を推進する役割を担っていくとともに地域住民にとって身近な公民館づくりに向け、心新たに頑張りますので、よろしくご指導をお願い申し上げます。

祝 新公民館誕生 10 周年

下川沿地区新年祝賀会

1 月 19 日（日）開催

地域活性化に向けて

下川沿地区の住民がともに令和 7 年の新年を祝い、地域活性化と地区住民の親睦交流を深めていくため新年祝賀会をつぎのとおり開催いたします。住民多数の参加をお待ちしております。

【日 時】

1 月 19 日（日）14:00～

受付 13:20～

【場 所】

公民館 講堂

【参加費】

男性 4,000 円 女性 3,500 円

【参加申込】

各町内会担当者へ申込ください。



念願であった新公民館は、平成 27 年 2 月 2 日の出張所オープンをもってスタートしました。3 月 1 日には貸館も始まり、この間、多くの住民の方にご利用していただきました。平成 27 年 3 月から令和 6 年 11 月までの公民館主催事業参加者数及び貸館利用者はのべ 87,872 人であり、1 か月あたり 450 人の方に御利用・御参加いただきました。

公民館建設にご尽力いただいた皆様、公民館をご利用いただいている皆様に感謝申し上げます。

今後も皆様に参加しやすい事業の実施ならびに利用しやすい公民館づくりを目指してまいりますので、よろしくお願いいたします。

前月の行事記録

ロイヤル学級 スカットボール交流会

スカットボール競技に初挑戦しました

先月 18 日、ロイヤル学級において「スカットボール交流会」を開催いたしました。ニュースポーツであるスカットボール競技の交流会は初の試みでした。「ボールをステックで打って、得点穴に入れるゲーム」でルールも簡単で参加者はすぐに馴染むことができました。

練習の後、10 人による個人戦で交流試合をスタート。打球のコースやスピードによって、変貌自在に玉が移動。歓声が鳴りやむことはありませんでした。

優勝の栄冠に輝いた方は

今回の交流試合で、見事優勝に輝いた方は、松岡美紀子さん（西大館）、石井正子さん（八幡沢岱）のお二人でした。おめでとうございます。再度の開催要望がありましたので、数か月後に実施したいと考えております。今回、参加出来なかった方は、次回是非ご参加を！



市民税申告相談日

とき：2月18日（火）

場所：下川沿公民館

詳細は2月1日号に掲載します

ボッチャサークル活躍日記

ジャパンカップ 出場決定

11月26日に開催された「ボッチャ第5回はちくんオープン」において、ボッチャサークルから出場したチーム（大館ハチ公1）が大活躍。出場した県内のチームでは1番の成績であったことから、「ジャパンカップ」（4月5日開催・東京都）の出場権を得ました。「ジャパンカップ」での御健闘をご祈念いたします。

公民館だより バックナンバーより

平成27年2月号には、「下川沿出張所2月2日（月）オープン」「公民館竣工式・祝賀会2月21日（土）開催」という見出しが掲載。3月号には「公民館の貸館スタート」という見出しと「公民館竣工式・祝賀会」開催の様子が掲載されておりました。念願であった新公民館誕生に、関係者一同が喜び合う様子が垣間見られます。祝賀会での下中生徒による「川口獅子踊り」の描写は地域の未来への希望が感じられる一コマです



こけら落としは川口獅子踊り

公民館休館日

1月1日（水）～1月5日（日）

1月13日（月） 成人の日